



EXPLORA JOURNEYS PRESENTA SUS NUEVOS ITINERARIOS PARA EL VERANO DE 2027

Los viajeros podrán disfrutar de rutas por el Mediterráneo, el norte de Europa, Canadá, Nueva Inglaterra y, por primera vez, en Alaska



Ginebra, Suiza – 12 de mayo de 2025 – Explora Journeys, la marca de estilo de vida de lujo del Grupo MSC, ha desvelado sus esperados itinerarios para el verano de 2027 con grandes novedades. Para esta temporada, ha presentado rutas únicas con escalas inéditas en el Mediterráneo. Además, dará la bienvenida al nuevo barco EXPLORA IV y, por primera vez, incluirá los impresionantes y esperados paisajes de Alaska con EXPLORA III como protagonista.

Entre marzo y noviembre de 2027, Explora Journeys recorrerá algunas de las regiones más fascinantes del planeta, invitando a los viajeros a planificar con antelación y a vivir una experiencia extraordinaria a bordo de los barcos EXPLORA I, II, III y ahora también IV.

“Con la intención de saborear cada momento, los itinerarios del verano de 2027 han sido cuidadosamente diseñados para ofrecer flexibilidad, estancias prolongadas y una profunda inmersión con un ritmo tranquilo”, comenta Anna Nash, presidenta de Explora Journeys. “Estamos encantados de presentar por primera vez Alaska y de ofrecer muchos de nuestros viajes de 2027 a bordo de dos de nuestros nuevos y sofisticados barcos, EXPLORA III y IV.

EXPLORA IV

Explora Journeys inaugurará una nueva era en los viajes oceánicos de lujo con el lanzamiento de EXPLORA IV propulsado por GNL (gas natural licuado), la última incorporación a su flota. Con un diseño elegante y contemporáneo, EXPLORA IV contará con un mayor número de amplias suites, concebidas como refugios de tranquilidad, donde la privacidad, el confort y la conexión con el océano están garantizados. Además, ofrecerá una de las proporciones de espacio por huésped más generosas del sector de los cruceros de lujo.

Nuevas perspectivas europeas

Mientras EXPLORA III y IV abren nuevos destinos durante el verano de 2027, EXPLORA I y II ofrecerán experiencias inolvidables en las aguas que vieron nacer la marca, celebrando la belleza eterna del Mediterráneo y revelando sus secretos mejor guardados. Con más de 60 itinerarios posibles, recorrerán costas llenas de historia y descubrirán puertos nunca visitados.

Los viajeros podrán descubrir los majestuosos palacios otomanos de Estambul y perderse en la vibrante Casbah de Argel, recorrer encantadores pueblos marineros y los acantilados de Amalfi, o explorar tesoros arqueológicos y playas vírgenes en Olbia, Cerdeña. La propuesta se completa con nuevos puertos en el Adriático, como Trogir, en Croacia, con su casco histórico medieval y animado paseo marítimo, o Piran, una joya costera de Eslovenia con el inconfundible sello de la herencia veneciana.

Alaska: Un destino épico

La incorporación de Alaska —con sus glaciares azul hielo, bosques exuberantes y aguas repletas de vida— a la colección de destinos de Explora Journeys marca un hito clave en la expansión de la marca. **EXPLORA III** será el encargado de llevar a los viajeros, por primera vez, a vivir la naturaleza salvaje, la riqueza cultural y la exquisita gastronomía local de Alaska en el verano de 2027.

Con salida desde **Vancouver (Canadá)**, estos viajes ofrecerán una visión única de la región. Desde ríos imponentes y fauna salvaje hasta pueblos fronterizos donde el senderismo, el trineo con perros, el esquí y la navegación permiten una profunda conexión con la naturaleza.

Los viajeros navegarán por el “**Whale’s Highway**”, avistando ballenas jorobadas, orcas, delfines y focas. Visitarán costas moldeadas por ríos de hielo, recorrerán islas dispersas como piezas de un rompecabezas sobre bahías color cobalto y vivirán experiencias memorables: desde observar el **Glaciar Mendenhall** y el **Fiordo Misty**, hasta aprender sobre el significado de los tótems, degustar **cangrejo Dungeness**, hacer kayak en **Sitka Sound** o encontrar la paz en la cúpula azul de la **Catedral de San Miguel**.

Viajes destacados por Alaska en verano de 2027 a bordo de EXPLORA III:

- **Un viaje por paisajes indómitos y tesoros costeros** – De Vancouver a Vancouver (del 10 al 21 de mayo de 2027): 11 noches entre fiordos esculpidos por glaciares e islas boscosas, con escalas inéditas en Sitka, Prince Rupert y la remota belleza de Endicott Arm.

- **Un viaje por la frontera salvaje de Alaska** – De Vancouver a Vancouver (del 2 al 16 de julio de 2027): 14 noches de exploración por la naturaleza en estado puro y el alma cultural de Alaska, desde la majestuosidad helada del **Glaciar Hubbard** hasta el encanto histórico de **Kodiak** y el patrimonio indígena de **Alert Bay**.

Para reservar su viaje de verano 2027, los interesados pueden visitar explorajourneys.com o contactar con su asesor de viajes de confianza.

-FIN-

Nota para los editores:

Itinerarios de verano 2027:

- **EXPLORA I** – Mediterráneo occidental
- **EXPLORA II** – Mediterráneo oriental (incl. Adriático)
- **EXPLORA III** – Alaska
- **EXPLORA IV** – Europa occidental, norte de Europa, Islandia, Groenlandia, costa este de EE. UU. y Canadá, Nueva Inglaterra

Sobre Explora Journeys

Explora Journeys es la marca de estilo de vida de lujo del Grupo MSC, con sede en Ginebra y nacida en el corazón de la hospitalidad suiza. La marca surge de la visión de redefinir la experiencia oceánica para una nueva generación de viajeros de lujo exigentes, inspirándose en los 300 años de herencia marítima de la familia Aponte. Su aspiración es crear un “Ocean State of Mind” único, conectando a los huéspedes con el mar, consigo mismos y con otras personas afines. Sus extraordinarios itinerarios combinan destinos de renombre con puertos menos transitados, para ofrecer un viaje que inspira el descubrimiento en todas sus formas.

Entre 2023 y 2028 Explora Journeys habrá puesto en marcha una flota de seis barcos de lujo, comenzando con la entrega de EXPLORA I el 24 de julio de 2023. EXPLORA II fue entregado el 12 de septiembre de 2024. Ambos ofrecen 461 suites frente al mar, áticos y residencias diseñadas para ser "Hogares en el Mar" para los huéspedes, todas con impresionantes vistas al océano, terraza privada, una selección de once experiencias gastronómicas distintas en seis restaurantes vibrantes, además de servicio a bordo, Chef's Kitchen, doce bares y salones (ocho interiores y cuatro exteriores), cuatro piscinas, amplias cubiertas exteriores con 64 cúpulas privadas, instalaciones de *wellness* y entretenimiento sofisticado.

EXPLORA III comenzará a operar en 2026 y EXPLORA IV en 2027, siendo ambos barcos impulsados por gas natural licuado (GNL). EXPLORA V y EXPLORA VI comenzarán a operar en 2027 y 2028, respectivamente. Inspirado en el patrimonio europeo de la compañía, Explora Journeys ofrece a los huéspedes una experiencia oceánica inmersiva con una hospitalidad respetuosa e intuitiva.

Para obtener más información sobre Explora Journeys, puede visitar explorajourneys.com o seguirnos en [Instagram](#), [Twitter](#), [Facebook](#) y [LinkedIn](#).